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Más bancos y papeleras y mejoras 
antiinundaciones en la avenida Lidón

b Vallarán el parque 
de Rafalafena durante        
la Magdalena por           
el Mesón del Vino
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CASTELLÓ

E
l Ayuntamiento de Caste-
lló ha realizado una serie 
de mejoras en la avenida 
Lidón relacionadas con 

medidas antiinundaciones y que 
se han centrado en la ampliación 
de sumideros, en los sistemas de 
saneamiento y alcantarillado y se 
han intensificado la limpieza de 
imbornales durante todo el año. 
Además, el gobierno municipal 
destinará 190.000 euros este ejer-

cicio para acondicionar el sistema 
de evacuación con un grupo elec-
trógeno y el equipamiento de 
bombeo del túnel de la ronda este 
a su paso por la avenida Lidón. 

Así lo afirmó la alcaldesa de 
Castelló, Begoña Carrasco, tras la 
reunión que mantuvo con el edil 
de Urbanismo y la junta directiva 
de la Asociación de Vecinos Rafa-
lafena para abordar actuaciones 
de mejora en la zona. «Vamos a se-
guir al lado de los vecinos», afirmó 
la primera edila, quien se compro-
metió a que en este vial se incor-

La alcaldesa de Castelló, Begoña Carrasco, y el edil Toledo, con la junta de la Asociación de Vecinos Rafalafena, ayer. 

PEPE LOIRTE

REUNIÓN DE LA ALCALDESA CARRASCO CON LA ASOCIACIÓN DE VECINOS RAFALAFENA

b Castelló estudia si los 
coches pueden cruzar 
transversalmente el vial 
en su zona peatonal

poren más papeleras y también 
bancos que tengan respaldo. 

Además, el consistorio encar-
gará un estudio técnico para ver la 
viabilidad de que los vehículos 
puedan cruzar de manera trans-
versal la preciada avenida, desde 
las calles que han quedado en cul 
de sac, para mejorar la movilidad. 

 
LIMPIEZA / En la reunión también 
se abordaron las mejoras del par-
que Rafalafena en materia de lim-
pieza y seguridad. En este sentido, 
la alcaldesa afirmó que el gobier-
no local «adoptará todas las medi-
das necesarias para poner en con-
diciones el parque y para prote-
gerlo». Entre las actuaciones que 
se contemplan en esta zona desta-
can la retirada de las pintadas, la 
limpieza del agua del estanque, la 

protección del césped y la mejora 
de la jardinería en general. 

En cuanto a la instalación del 
Mesón del Vino de la Magdalena 
en el parque Rafalafena, el consis-
torio vallará todo el perímetro del 
recinto verde durante la semana 
de fiestas para garantizar la segu-
ridad. «Apostamos por un recinto 
para todos los públicos donde 
puedan acudir familias enteras, 
por lo que la seguridad en este 
punto va a ser una prioridad, es 
esencial», destacó la primera edila 
tras el encuentro con los vecinos. 

Finalmente, otra de las peticio-
nes de los habitantes de este ba-
rrio fue la mejora del polideporti-
vo Rafalafena. «Esta es otra cues-
tión que vamos a tener en cuenta 
dentro de la elaboración del plan 
director», finalizó Carrasco. H

REUNIÓN

1

detalles

REFORMA2 La alcaldesa abordó «los 
problemas de 
inundabilidad del vial 
derivados de la reforma de 
la avenida Lidón que hizo 
el anterior gobierno».

El encuentro de ayer fue el 
segundo que Carrasco 
mantiene con la entidad, 
siguiendo la apuesta del 
actual gobierno por la 
participación ciudadana.

ESCUCHA ACTIVA3 Uno de los principales 
objetivos de Carrasco es 
implantar la escucha 
activa con los vecinos con 
el fin de dar soluciones a 
los problemas planteados.

El consistorio 
de Castelló     
se acerca al 
turismo familiar

ENCUENTRO
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El concejal de Familia e Infan-
cia de Castelló, Alberto Vidal, 
asistió ayer en València al XI Es-
tudio de Turismo Familiar, un 
encuentro organizado por la 
Federación Española de Fami-
lias Numerosas y que tiene la 
finalidad de conocer las necesi-
dades de las familias en lo que 
a consumo turístico se refiere. 
«Una de nuestras prioridades 
es identificar las preferencias 
de las familias y desarrollar 
programas de ayuda que se 
adapten de manera precisa a 
sus necesidades», afirmó el 
concejal Alberto Vidal. H 

Garcia critica 
a la «derecha» 
por la reforma 
de colegios
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El portavoz municipal de Com-
promís per Castelló, Ignasi 
Garcia, reprochó ayer al go-
bierno del PP y Vox la ausencia 
en los presupuestos de 2024 de 
las inversiones necesarias para 
las obras en los colegios Obispo 
Climent, San Agustín, Jaume I, 
Maestro Armelles, Carles Sel-
ma y Cervantes. «La alcaldesa 
Begoña Carrasco ignora los 
acuerdos del Consejo Escolar 
Municipal para pedir a la Ge-
neralitat que, a través del Pla 
Edificant, se lleven a cabo re-
formas, mejoras y renovacio-
nes en seis centros», dijo. H

b El edil Ramírez se 
compromete a atender las 
peticiones de los jóvenes

Alumnos de la UJI piden más 
puntualidad de los autobuses

EL CONSELL DE L’ESTUDIANTAT SE REÚNE CON EL CONCEJAL DE MOVILIDAD

El Consell de l’Estudiant de la UJI, 
a través de su presidente, Alejan-
dro Sanz, solicitó ayer al concejal 
de Movilidad, Cristian Ramírez 
mayor puntualidad de los autobu-
ses cuyo retraso implica que los 
alumnos lleguen tarde a las clases 
en la Universitat Jaume I. Que este 
servicio sea gratuito para los estu-

diantes con menos recursos eco-
nómicos. Y que refuerce el trans-
porte público en las horas punta. 
«En muchas ocasiones nos hemos 
visto obligados a esperar en la pa-
rada al siguiente autobús porque 
el vehículo que íbamos a coger es-
taba colapsado», explicó el repre-
sentante de los alumnos universi-
tarios. Sanz se reunió con el edil 
con el objetivo de trasladarle las 
peticiones del alumnado referen-
tes a la mejora de este servicio. 

Por su parte, Ramírez, según 
explicó el representante del Con-
sell de l’Estudiant, se comprome-

tió con este colectivo a recoger en 
el nuevo contrato de transporte 
público que se está elaborando ac-
tualmente por parte del Ayunta-
miento de Castelló, y que verá la 
luz en breve, estas peticiones. 

Cristian Ramírez vio con bue-
nos ojos garantizar la puntuali-
dad, dotar de más autobuses las lí-
neas más frecuentadas a tenor del 
colapso en horas punta y garanti-
zar la gratuidad para los estudian-
tes que necesiten utilizar el auto-
bús urbano de forma diaria y que 
no cuenten con la disponibilidad 
económica suficiente. H
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MEDITERRÁNEO

NACE ‘SEMBREM’, 
UNA NUEVA ENTIDAD 
SOCIAL EN CASTELLÓ

Castelló q La UJI acogió ayer la 
presentación de ‘Sembrem’, una  
entidad de acción social especia-
lizada en el trabajo para la pro-
moción de la salud, el bienestar y 
la inserción sociolaboral. P. A.
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